
 鶴ヶ島市⽴  藤⼩学校学校運営協議会議事録 

 会議名  「令和５年度 第４回鶴ヶ島市⽴藤⼩学校学校運営協議会」 

 ⽇ 時        令和６年２⽉２⽇（⾦） １１︓００〜 藤⼩学校会議室 

 委 員  （◎出席６名、□⽋席４名） 

 １  開会のことば                  教 頭 

 ２  会⻑あいさつ                                     会 ⻑ 
  ⼦供たちは元気に授業を受けている姿がほほえましい。皆さんご意⾒あ 
 りましたらどんどん学校に伝えていけたらと思います。 

 ３  校⻑あいさつ                   校 ⻑ 
  本⽇は今年度の学校評価、来年度への課題等ご意⾒をいただければと思 
 います。 

 ４ 協議及び懇談 

 （１）学校の様⼦について 
 資料に基づいて、校⻑より説明  

 ・６年⽣との給⾷会⾷を何年ぶりかで再開している。  
 ・オンラインの活⽤で学習を⽌めないような形で進めている。 
 ・若⼲不登校が増えてきている。家庭との連携、スクールカウンセラーと 

 つなげて対応を図っている。 
 ・スタンプラリー６年⽣を中⼼に、⼤勢で楽しめるような⼯夫をして計画 

 をした。PTA,地域の⽅にもご参加いただいた。 
 ・縦割り活動を６年⽣から５年⽣に引き継ぐ。６年⽣の成⻑を⾒ることが 

 できた。 
 ・１年⽣が幼稚園、保育園⽣を招いて交流。 
 ・６年⽣が被災地⽀援をしようとバサー、マスコットキーホルダー作成販 

 売を計画し、義援⾦を送った。 
 ・学び合い学習 ⼦ども同⼠で話し合い解決していく取組をしている。  
 ・ＩＣＴ機器を活⽤した学習で、６年⽣のキャリア教育でオンラインで全 

 国各地の⽅にインタビューした。 

  意⾒ 
 【Ａ】 ⼦供たちは寒くても元気に活動している。 
     ダブレットで楽しみながら学習している。 ２桁の掛け算 
     みんなが参加しながら学習している 

 【Ｂ】 みんな楽しそう。図⼯の紙粘⼟は創造性が育まれている。 
     ICTはその場でみんなで共有でき解決できる。算数が楽しくなる。 

 【Ｃ】 書き初めがとても上⼿。タブレットばかりで⼿で書くことが減って 
     いることが不安だったがどのくらいの割合なのか。 
     読書や感想⽂の不⾜を⼼配したが図書館もしっかり利⽤している。 



     本ノート鉛筆を使った授業がやはり効果があるのでは。 

 【Ｄ】 ３年⽣の算数はコの字で向き合っていてコミュニケーションが増え 
      ている。藤⼩らしさ、良さを続けてほしい。 

 【Ｅ】 学び合いの授業の増加で、⾊々な意や⾒考えがあることを受け⼊れ 
      つつ、⾃分の意⾒を持てる。学級会では友達の個性を認めている。 

   
 （２）学校評価について 

 ①について 
   ・保護者地域が思ったよりも教育⽬標を知っている 
    年度当初だけでは忘れてしまうので、ことあるごとに発信することが 

     必要 
   ・HPのアドレスが⻑くてアクセスしにくい 改善すればより周知できる 

     のでは QRコードはスマホだと⼩さくて読みにくい 

 ②について 
   ・コロナ禍で地域との交流が減少したにも関わらず評価が⾼い 
    参観できなくてもHPに情報が載せているので様⼦がわかる 

   ・オンラインの活⽤で参加しやすくなるさらに発信していくと良い 

   ・スクールガードは毎⽇の⾒守りがあるが、学校応援団の活動は⾏き  
     詰まっている あらたに募集する 

 ③について  
   ・保護者地域の⽅は参観できる機会が少ない 教え合う姿はくれよん  

     でも⾒られる 学校の様⼦を発信していく 

   ・授業参観では書いてあるとおり実践されている 

   ・タブレットと教科書ノートの授業の割合 ⾃分の考えをまとめるに  
     はタブレットだけではない 

 ④について 
   ・地域は実際に⾒ていないので評価が低くなる  
    実践を知ってもらう機会があるとよい 

 ⑤について 
   ・体⼒テストの内容を保護者が知らないのでは 学校独⾃に測定し伸  

     びを保護者へ周知してはどうか 

   ・運動会持久⾛連合コロナ前から公開されている 休み時間の過ごし  
     ⽅伝わっていないのでは  

 ⑥について 
   ・連絡帳機能があると保護者としてはすぐに伝えられてありがたい 

   ・担任以外の先⽣とも共有できる  
    思いの差は仕⽅がないところもある 
    いじめを認める取り組みは続けてほしい 



   
   ・担任とのコミュニケーションが問題になる事件がある 
    対応する職員はいるのか カウンセラーが相談を受ける 

   ・うまく話せない⼦もいる 両者の話をしっかり聞いてほしい 

 ⑦について 
   ・クラスの⼈数が多いと⾃分は⾒てもらえないと感じてしまう⼦が 
    いるのでは 実際は先⽣は⾒てくれている 
    担任以外の先⽣の⽅が話しやすいこともある 

 ⑧について 
   ・先⽣は時間のない中で頑張っていると思うが児童が相談できている  

     かのび算や相談室の活⽤ 
    保護者も忙しくなかなか⼦供と話せないのでは 

 ⑨について 
   ・先⽣は理解はしているが努めていない 忙しくてそこまで到達でき  

     ないのでは 

   ・運営協議会そのものの良さ 協議会がない学校もある 

  ⑩について 
    ・最近電気が消えていることが多いので働き⽅改⾰が進んでいると感  
     じる 

   

 ５ 連絡事項 
 （１）第５回学校運営協議会開催予定について・・令和６年３⽉５⽇（⽕） 
 （２）その他連絡事項 
    ・次年度の委員の選出について 
     来年度も推薦させていただきたい 

 ６ 閉会のことば                 教 頭 


